

Fecha: 18-04-2024  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Mutual de Seguridad comenzó la construcción de su nuevo Centro de Atención para trabajadores del Maule**

Pág.: 5  
 Cm2: 660,9  
 VPE: \$ 8.681.921

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

EN TALCA:

# Mutual de Seguridad comenzó la construcción de su nuevo Centro de Atención para trabajadores del Maule

La nueva edificación contará con 6.696 m2 totales dedicados a entregar todas las prestaciones del seguro social de accidentes laborales y enfermedades profesionales para los trabajadores de la zona.

Con el objetivo de potenciar su rol como referente en seguridad y salud laboral, Mutual de Seguridad inició la construcción del nuevo Centro de Atención Integral en Talca, que esperan se convierta en un punto central para la prevención y tratamiento de accidentes laborales y enfermedades profesionales en la región.

Este moderno recinto tendrá capacidad para cubrir atenciones de salud curativa producidas por accidente de trabajo y/o trayecto y atenciones de salud preventiva. Además, servirá como un punto neurálgico para promover la prevención de accidentes y enfermedades profesionales de más de 125.319 trabajadores de la Región del Maule que están

protegidos por Mutual de Seguridad.

"El cero accidentes es nuestro desafío. No olvidemos que la protección y el resguardo de la vida de los trabajadores y trabajadoras es algo que no podemos transar", afirmó el gerente general (s) de Mutual de Seguridad, Héctor Jaramillo.



Felipe Donoso, diputado; Rodrigo Galilea, senador; Leonardo Daneri, presidente del Directorio de Mutual de Seguridad; Juan Antonio Coloma, senador, junto a Juan Carlos Díaz, alcalde de la Ilustre Municipalidad de Talca.



Jorge Burgos, presidente de la Asociación de Mutuales A.G.; Bárbara Csendes, gerente de Infraestructura de Mutual de Seguridad; Pablo Espinoza, gerente de la Cámara Chilena de la Construcción Talca; Sylvana Narváez, jefa de Carrera de la Escuela de Construcción e Ingeniería de AIEP y miembro del Consejo Empresarial de la CChC el Maule, junto a Herman Jamett, director de AIEP Talca.



Fernando Jiménez, presidente de la Cámara de Comercio de Talca; Mónica Pérez, directora de Mutual de Seguridad; Rodrigo Vargas, past president de la Cámara Chilena de la Construcción del Maule, y Juan Antonio Coloma, senador.



Juan Pablo Encina, médico jefe CAS Talca Constitución y Cauquenes; María Torres y Nazaret Barria, ambas representantes del Sindicato de Trabajadores, junto a Héctor Jaramillo, gerente general (s), y Cristián García, gerente zonal Centro, todos de Mutual de Seguridad.

Leonardo Daneri, presidente del Directorio de Mutual de Seguridad, junto a autoridades en la instalación de la primera piedra del Centro de Atención Mutual Talca.



Vicente Ibarra, director de Recursos Humanos de la Ilustre Municipalidad de Constitución; Margarita Andía, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Talca; Felipe Donoso, diputado; Nazaret Barria, presidenta del Sindicato de Trabajadores de Mutual de Seguridad; Nicolás Dupré, gerente corporativo de Administración y Finanzas, junto a Rafael Herrera, gerente corporativo de Clientes y Operaciones, ambos de Mutual de Seguridad.

